José Vicente Torres O. Secretario Consejo de Administración

## La Cooperativa que soñamos

Llegó la hora del cambio y nuestra empresa se abre paso con un esquema de grupo para cumplir con su visión de asociados plenamente satisfechos.

legó el nuevo milenio, empieza un nuevo gobierno, el país vivirá un entorno económico con nuevas variables, el sector cooperativo después de una dura crisis retoma el rumbo con un nuevo esquema de vigilancia estatal, en fin... todo es NUEVO.

Y como este es el nuevo mundo de las novedades llegó la hora del cambio y nuestra empresa se abre paso con un esquema de grupo pretendiendo fortalecer su visión de asociados plenamente satisfechos. Dicen los sabios que la visión es aquella luz que vislumbramos y que parece nunca poderse alcanzar, es el sueño que la imaginación apremia y que el éxito facilita allegar. Es necesario entonces, comenzar a soñar y nuestra querida Coomeva intentar determinar... Vemos a Coomeva como un grupo empresarial en donde se acepta la dignidad humana reconociendo a la persona el valor en sí misma y no por el nivel adquisitivo.

Coomeva tendrá objetivos que impliquen un doble compromiso económico y social propiciando la eficacia económica sin renunciar a la justicia social y a la dignidad de la persona. El grupo empresarial Coomeva tendrá el soporte organizativo que per-

mita el desarrollo económico y flexible de cada una de sus empresas, funcionando como unidad pero respetando la autonomía propia y la de cada empresa.

Coomeva tendrá los medios necesarios que permitan apuntalar iniciativas empresariales con soportes indirectos que representen una buena infraestructura tecnológica y formativa.

Con su grupo empresarial Coomeva dominará su entorno con una excelente relación producto/mercado y con un claro conocimiento de los competidores, potenciando sus habilidades para mantener un nivel de alta calidad tanto de producto como de servicio.

El grupo empresarial Coomeva realizará alianzas estratégicas que le permitan competir con éxito y con una proyección y planificación del potencial mercado. En Coomeva jugarán un papel primordial la innovación tecnológica y el aumento de la calidad mejorando técnicas de gestión.

El grupo consolidará en las áreas de salud y recreación un liderazgo que ya se vislumbra, definiendo una clara filosofía empresarial en donde herramientas organizativas permitan una sinergia entre todas las empresas del grupo.

Coomeva siempre creerá en la capacidad de sus funcionarios, en el sentido de pertenencia de sus asociados y este será su principal capital, el cual le permitirá la conjunción de actividades productivas y de servicios con las financieras y sociales para que su modelo social y empresarial sea posible.

Nos hallamos entonces en el umbral del cambio y nos veremos obligados a plantear el desarrollo de nuevas actividades y con ellas aumentar la posibilidad de desarrollar integralmente a nuestros asociados. Pero el estar cerca de la cima no nos hará olvidar nuestro origen y el resultado social del compromiso adquirido con nuestro país, fortaleciendo la más hermosa de las causas: La solidaridad y su fundamento organizacional: El Cooperativismo.